
          7月 12日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、日立RCから社会奉仕委員会 山本様、水庭様、

ようこそお越しくださいました。後ほど「しいの木学園

お花定期便」のご説明をよろしくお願いいたします。 

皆様ご存知の通り、コロナ感染者が増えてきておりま

す。なかなか収束しません。このまま増え続けてしまう

と、大事な例会が開催できない事態になります。皆様一

人一人感染防止対策を十分行っていただけますようお

願いいたします。 

先週土曜日、つくばにてクラブ奉仕研究会に、私と小

野瀬幹事、川村会長エレクトと参加してきました。最大

の目標は、会員増強という話をいただきました。地区は

1,821 名の会員を 2,000 名まで増強したいとのことでし

た。下館 RC はじめ、他クラブでも会員増強に取り組ん

でいますので、当クラブも頑張りたいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告           小野瀬幹事 

 

l 先週の池澤年度第 1回理事会報告です。 

l 会費等は例年通りです。お早めのお振込お願いいた

します。 

l 8 月 23 日にバナー公式訪問があります。場所につい

ては要害クラブが使えるか確認します。 

l この指とまれは、今回は応募しません。 

l 日立市スポーツ協会賛助、日立市美術展覧会に共に

1万円社会奉仕委員会より拠出いたします。 

l 2023-2024 年度、当クラブよりガバナー補佐を選出

いたします。後日、パスト会長会議を開催いたしま

すのでよろしくお願いいたします。 

l 新入会員ですが、4名のかたを理事会で承認いただ

きました。 

 

 

 

 

委員会報告 

 

          荒川前会長 

l 日立市より 60 周年記念事業として寄付したことに

ついて御礼状が届いております。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

26 名 16 名 10 名 66.67％ 8 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 本日も宜しくお願いします。 

池澤会長・小野瀬幹事・鹿志村高道・荒川浩信・ 

弓野博司・星 勝治・石川國博・髙島章行・ 

山本忠安・石川 悟・木本貴一・須田 聡・ 

鴨田文利・小笠原邦浩・川村昌弘 

² 本日は午後1時から近くの成沢霊園の墓じまいの為、

7 ケの骨壷を取り出す仕事がありますので、早退さ

せていただきます。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 66,000 円 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 4年 07 月 26 日（火） 【プログラム】出席・ニコニコ BOX / 親睦委員会（夜間例会） 

 
次 回 例 会：令和 4年 08 月 2日（火） 【プログラム】事前訪問 / ガバナー補佐 

 

（ 

 

 

 

 

■会 長  池 澤  健  ■副 会 長  川 村 昌 弘 
■幹 事  小野瀬  裕  ■会報委員  石 川  悟  
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

小笠原前幹事に前幹事章授与       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日立 RC 社会奉仕委員会   山本様、水庭様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 前年度から当クラブ地区補助金事業として、しいの

木学園との共同事業として寄せ植えプランターを

販売しております。 

l 今年度から各クラブにもご協力いただければと思

います。1年 1万円です。年 4回お花を交換させて

いただいております。 

l しいの木学園でプランターを作成し、花を種から育

てております。15 セットご協力いただければと思い

ます。何卒よろしくお願いいたします。 

 

クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

 

ロータリー財団委員会     朝日委員長 

l 寄付 150ドル以上、ベネファクター1名をご協力お

願いいたします。地区補助金事業として、ふきのと

うの会に椅子を寄贈する予定です。 

 

会員組織統括委員会     川村委員長 

l 会員増強委員会とロータリー情報伝達委員会の2つ

の委員会と協力しながら活動していきたいと思い

ます。コロナ禍ですが、炉辺会合を年 4回したいと

思っています。5年未満の会員の勉強会を設け、楽

しく活動していきたいと思います。 

 

クラブ管理運営統括委員会     髙島委員長 

l 例会など実務的なお手伝いをしたいと思っており

ます。1年間よろしくお願いいたします。 

会場監督委員会      須田委員長 

l 変わらずコロナ禍ですので、オンライン例会など不

測の事態が起こるかもしれませんが、会員の皆様の

ご協力をいただきながら、円滑な例会運営に努めて

いきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

会計          鴨田委員長 

l 収入支出の管理を徹底し、適正な会計処理の確認を

していきたいと思います。そのためには極力例会に

出席していきます。よろしくお願いいたします。 

 

国際奉仕委員会       髙島委員長 

l ここ 2年ほど活動が出来ておりません。 

l ワイキキRCのイベント参加、この指とまれに参加、

地域の国際交流に参加する方向で動いています。以

上 3つの事業を柱とします。よろしくお願いいたし

ます。 

 

米山記念奨学会委員会    鹿志村委員長 

l 今年度も米山奨学生の世話クラブとして受け入れ

ております。毎月 1週目に例会に参加いただいてお

ります。早めに来てもらい、会場設営の準備を手伝

っていただきたいと思います。 

l 地区委員のかたに来ていただき、外部卓話をお願い

しているところです。寄付も例年通りお願いします。 

 

直前会長         荒川前会長 

l 会長経験者ということで、池澤年度を陰からサポー

トできればと思います。頑張ってください。 

 

会員増強退会防止委員会     弓野委員長 

l 荒川年度で会員が 3名減となりましたが、池澤年度

はさっそく 4名の入会が承認されました。なんとし

ても V 字反転を実現したいと思います。 

 

ロータリー情報伝達委員会   石川國博委員長 

l 重要な任務に新入会員の教育がありますので、私も

勉強したいと思います。さっそく 4名入会されると

いうことで、早く溶け込めるよう夜間例会など利用

して、楽しいクラブにしていきたいと思います。 

 

クラブ会報・IT委員会    石川悟委員長 

l HP、Facebook 運営は継続していきます。 

l 「ロータリーの友」紹介は、コンパクトに興味ある

ものをピックアップしていきます。今年度は、最低

一つでも掲載されるよう頑張りたいと思います。 

 

出席・ニコニコ BOX委員会    小笠原委員長 

l ニコニコ BOXに関しては、コメントはご自身に読ん

でいただこうと思います。出席に関しては、出席率

100%会員に記念品を贈呈したいと思います。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


